

PRIMER CONCURSO ARGENTINO DE **Seguridad Vial**

Sus 12.034 respuestas permiten la primera evaluación masiva en el país sobre conocimientos del tema.

Como anunciáramos en nuestro número anterior, durante todo el verano se desarrolló el Primer Concurso Argentino de la Seguridad Vial en la Ruta 2, organizado por Luchemos por la Vida y Covisur S.A., concesionario de la misma y en el cual participaron finalmente 12.034 concursantes. El 20 de marzo de 1996, en el Área de Servicios de la Ruta 2 (Chascomús-Km. 115) se realizó el sorteo para la asignación de los 10 importantes premios, habiendo resultado ganadora del primer premio NATALIA CECILIA AGUINAGA de la ciudad de Dolores, quien respondió correctamente las 20 preguntas del concurso, y por ende se llevó el Renault Twingo 0 Km.

Pero tal vez lo más importante de este concurso, es que, además de haber fomentado y estimulado el afán de conocimientos sobre seguridad vial de los participantes, ha provisto a Luchemos por la Vida de una importantísima base de datos acerca de los conocimientos de los

conductores argentinos en materia de seguridad vial; que, procesada debidamente nos permitirá profundizar y mejorar nuestros constantes esfuerzos por la concientización, educación y seguridad vial. (a la vez que servirá para estudiosos, investigadores y autoridades interesadas), ya que se trata de la primera investigación de conocimientos de seguridad vial, realizada en forma masiva en la Argentina, y sobre una base de información tan grande. Aunque en el próximo número de nuestra revista desarrollaremos los resultados de este trabajo, desde ya les podemos adelantar algo que nos alegra muchísimo: los argentinos, a juzgar por los conocimientos evidenciados por los participantes del concurso, sabemos mucho sobre seguridad vial. ¡Tenemos que practicar más lo que sabemos! **GRACIAS COVISUR, La Ruta 2,** y gracias también a todos los participantes.



El gerente gen. de Covisur, ing. Jorge Lafage e integrantes de "Luchemos..."

